

Un Belén familiar inspirado en el mensaje de San Josemaría

Plastilina, tela, cartón, lana, arcilla... todo tipo de material ha servido para realizar el Belén de Primaria del colegio Los Tilos, un colegio de Madrid. Como cada Navidad, las familias de las pequeñas del colegio plasman su talento artístico en figuras con las que se forma un gran Belén.

18/01/2012

Este año el lema escogido como idea inspiradora han sido unas palabras de san Josemaría : “ Poner a Cristo en la cumbre de todas las actividades humanas ”, con las que el Fundador del Opus Dei se refería a que cuando cada cristiano procura trabajar bien, por amor a Dios y en servicio de los demás, contribuye a que Cristo reine en la sociedad.

Cada familia ha elaborado figuras que representan distintas profesiones. Abundan los panaderos, pero hay de todo: médicos, profesores, abogados, agricultores, comerciantes. Está representado incluso el mundo del circo. Lourdes, madre de alumnas de 3º, 5º y 6º ha elegido la figura del ama de casa. “Es mi profesión”, dice con orgullo. A Lourdes le parece buena idea relacionar el lema escogido con el nacimiento del Niño: “Jesús nace y se encuentra entre nosotros. Por eso

puedo trabajar con Él, pedirle ayuda y ofrecerle todo lo que hago”.

Cuando Pilar pidió ayuda a su padre para hacer su figura, éste le dio la idea pero fue su madre y su hermana Regina quienes finalmente se pusieron manos a la obra. “¡Qué le vamos a hacer! –comenta Carlos– las manualidades nunca han sido lo mío!

Las profesoras de Primaria han ido recibiendo las figuras y colocándolas en el Belén por barrios: Barrio de los fruteros, Ciudad de la Salud, Plaza de los mecánicos, Rotonda de los supermercados... “Los hemos dispuesto a los lados de los caminos que se dirigen hasta la gruta, explica Rocío. Así de una forma gráfica las niñas ven que todas las profesiones acercan a Dios. Este tipo de iniciativas son un elemento más de unión entre el colegio y las familias”.

Durante los años 30 del siglo pasado San Josemaría recorrió muchas veces Vallecas , el barrio en el que actualmente se sitúa el colegio. Además, el fundador del Opus Dei impulsó personalmente la puesta en marcha de Los Tilos . El 14 de Octubre de 1968, estuvo en la antigua sede del colegio y consagró el altar del oratorio.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/un-belen-familiar-inspirado-en-el-mensaje-de-san-josemaria/> (22/02/2026)